

Camila Montenegro, la ambateña que conquistó el Miss Teen Ecuador Universe

Ambato, 30 de mayo.- La joven y hermosa ambateña Camila Montenegro, de 19 años, es la nueva “Miss Teen Ecuador Universe 2016”, uno de los certámenes de belleza más importantes del país desde 1990. En esta misma gala también fue premiada como mejor rostro.

El evento se desarrolló el pasado sábado 28 de mayo en el Teatro Edificio Las Cámaras de Guayaquil y contó con la participación de otras 9 candidatas provenientes de Guayas, Manabí, Pichincha, Los Ríos, El Oro, Esmeraldas y Santa Elena.

“La corona más grande que se puede llevar Ambato es la calidad de su gente con una pisco de amor por su ciudad. Me siento muy feliz por esta designación porque fue algo que me propuse desde el primer día que entré al casting para participar en el concurso y sabía que Dios, mi familia y todo Ambato estaban conmigo”, expresó Camila con una sonrisa dibujada en su rostro.

Confianza en la capacidad, talento y belleza de Camila, desde finales del mes de marzo, el GAD Municipalidad de Ambato, a través de la Jefatura de Comunicación, impulsó la imagen de Camila Montenegro en todos sus canales de difusión como redes sociales, página institucional y demás; apoyo que hoy se ve reflejado en el triunfo de la soberana. “La ayuda que obtuve por parte del municipio fue muy grande para mi corazón”, comentó la reina.

El alcalde (e) de Ambato, Jacobo Sanmiguel, la tarde de este lunes 30 de mayo, en su despacho, felicitó a la flamante soberana por dejar en alto el nombre de la tierrita linda y consideró además que ésta designación es una gran oportunidad para ir por títulos de belleza nacionales e internacionales, en donde resalte la esencia de la mujer ambateña. “Por su desempeño, carisma, intelecto y como no belleza, se hizo acreedora al primer lugar en este certamen. Nuestra felicitación por promocionar de gran manera a nuestra Ambato querido”, indicó.

La cuenta oficial de twitter de Miss Teen Ecuador @missteenecuador, también agradeció a la municipalidad por el apoyo brindado hacia Camila. “Agradecimiento especial al Gobierno Autónomo Descentralizado del Cantón Ambato por promocionar a la Tierra de las Flores y las Frutas a través de su representante Camila Montenegro, de 19 años”, se escribió en un tuit.

La guapa ambateña de figura esbelta, ojos pardos, cabello negro y tez blanca, conquistó a un estricto jurado calificador compuesto por Daniela Cepeda, Miss Teen Earth Internacional; Débora Zamora, Miss Teen Mundo; María Isabel Piñeros, 5ta Finalista del Miss Ecuador y María Emilia Cevallos, Miss Ecuador Supranational 2015, no sólo por su belleza, sino por su inteligencia y compromiso para luchar en favor de los derechos de la mujer.

Camila cursa sus estudios superiores en la Universidad de las Américas (UDLA), se preparó con dedicación en pasarela, desenvolvimiento, actuación, entre otros, para alcanzar esta corona, que con mucho orgullo y humildad deja por lo alto el nombre de Ambato. Posteriormente, representará al Ecuador en el certamen “Miss Teen Universe” que se desarrollará posiblemente antes de finalizar el 2016 en Panamá.

“El que no se arriesga nunca va a ganar. Tener confianza en uno, olvidarse de los nervios y apoyarse en los seres queridos es lo más importante para trascender. Si pisas territorio ambateño y ecuatoriano saldrás adelante”, agregó Camila Montenegro, al tiempo que recalcó “¡gracias a mi gente, a mi Ambato porque todos somos Camila!”. (A)